



留学生  
滞在記

What's happening?

# 徳島での充実した 留学生生活

薬科学教育部 博士後期課程 2年  
許文婷 [中国] (キョ・ブンテイ)



京都で着物を着て

演会に参加しました。そこで徳島大学医学部の玉置俊晃先生と薬学部の土屋浩一郎先生の講演をお聞きし、徳島大学へ留学したいと思うようになりました。徳島大学薬学部以前留学しておられた段宏泉先生に相談したところ、土屋先生の研究室へ留学することを勧められました。幸いなことに、土屋先生は私の徳島大学での指導教官になることを快諾してくださいました。

薬科学教育部医薬品機能生化学博士後期課程に所属している許文婷(キョ・ブンテイ)と申します。中国の天津出身で、2012年10月から徳島大学で勉強しています。これまでの徳島での生活は、本当に充実した楽しいものでした。大学2年生のときに、天津医科大学薬学院で行われた国際学術講

演会に参加しました。そこで徳島大学医学部の玉置俊晃先生と薬学部の土屋浩一郎先生の講演をお聞きし、徳島大学へ留学したいと思うようになりました。徳島大学薬学部以前留学しておられた段宏泉先生に相談したところ、土屋先生の研究室へ留学することを勧められました。幸いなことに、土屋先生は私の徳島大学での指導教官になることを快諾してくださいました。

この物質の「細胞内脂肪沈着抑制効果」に着目した研究を行っています。研究室の先生と先輩は非常に優しく、困ったときにはいつも丁寧に指導してくださいます。また、土屋先生から様々なチャンスをいただき、学会にも数回参加することができました。徳島大学に留学して、自分の視野や世界を大きく広げることができました。研究以外の留学生活もとても充実しています。日本の進んだ専門知識が得られるだけでなく、日本語を習得し日本文化を理解することもできています。自分の勉強以外の時間を使って、週に一回ほど日本人二人に中国語を教えてくださいました。この二人と交流して、日本

人は中国文化に深い興味を持って、いることがわかりました。例えば、私が唐詩を言うと、二人はすぐに李白を思い出しました。それで、私は唐詩と宋詞で中国語を教えながら、中国文化を紹介することもあります。そのほかに、徳島大学では様々な国の友達をたくさんつくることもできました。みんなと一緒に旅行に行ったり、餃子パーティーをしたり、阿波踊りに参加したりと、多くの貴重な経験をしました。友達と楽しい時間を過ごし、同時に日本や他の国々の文化と習慣を学ぶこともできています。日本の留学生活は終わりに近づいていますが、まだまだ日本で、そして徳島でいたいことがたくさんあるし、行ってみたい場所もあります。もっと研究もがんばらなければなりません。徳島大学で学位を取得したあと、中国へ帰り、日本で学んだ技術と理念を中国で広げ、中国と日本で活躍するよう、な人を大学で育てたいと考えています。私は自分の専門を生かして、中国と日本の活発な国際交流に貢献できるように励みたいと思います。



タイの国際学会に参加



研究室のみんなと餃子パーティー

# My Campus Life



薬学部 創製薬科学科  
生物有機化学分野 4年  
松本 航輝 (まつもと こうき)

いいなと思っていたのですが、あいにく徳島大学には吹奏楽部が無かったため、ジャズ演奏をやっているフルバンド部という部活に入部しました。

薬学部創製薬科学科4年の松本航輝です。大学生活は、勉学はもちろんのこと部活やサークル、アルバイトなど様々なことに挑戦することのできる人生をおけるとても大切な時間だと思っています。勉学については先生方や大学関係者の方々からたくさんご教授いただけると思いますので、私からはそれ以外のことについて少しばかりお話させていただきます。

はじめは吹奏楽部が無いので仕方なしに入った部活だったので、今まで吹奏楽しかやっていなかった自分にとってジャズとの出会いは衝撃的なもので、みるみるうちにその魅力にはまっていきましました。そして次第に、大学のサークルだけではなくもっといろいろな場所で演奏してみたいと思うようになり、ちょうどその頃にサークルのOBの方がやられている社会人バンドに誘っていただく機会があったため、その社会人バンドに参加させていただくことになりました。

その後もジャズバーで演奏をさせていただったり、その時に親しくなった方にバンドに誘っていただいたり、私の音楽活動は大学のサークルから次第に社会人の一般団体へとシフトしていきました。社会人バンドでは普段のコンサートやライブイベントだけでなく小学校やへき地でのボランティア演奏なども行っており、自分の演奏をこんな形で役に立てることができるといことを教えていただきました。

私は東京出身で徳島に初めて来たのは大学受験の時というくらいです。しかし今では高校までとは比べ物にならないほどの人との繋がりができ、薬学の方の研究室もあるため、たまに少し忙しいながらも感じることもあるくらい毎日が充実しています。



アスティとくしまでのコンサートにて



社会人バンドの方々と(本人最後列中央)



新町カウントダウンでの演奏

## My Life Situation

- サークル(所属団体)  
The Sunnyside Jazz Orchestra  
徳島ラテンファーム  
The Count baby  
たけと愉快な仲間たち etc.
- 趣味  
楽器演奏、音楽鑑賞、ゲーム

う気持ちがあったからこそ、今の繋がりがあると、音楽をもっと好きになることができたし、何よりこの徳島という地が自分にとってかけがえのない場所になりました。最後になりますが、このような執筆の機会をくださった関係者の皆様に心より感謝申し上げます。